

ENSAYO



Nombre del alumno: Leonardo Daniel
Morales Jonapá.

Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez
Rodríguez.

Etología, fundamentos de zootecnia y
sujeción.

Lic. En MVZ

Segundo Cuatrimestre

Grado: 2° Grupo: B

INTRODUCCION:

DESARROLLO:

Este concepto de bienestar animal nace en el año 1964 en Inglaterra por una periodista que publico un libro que habla sobre la realidad de la agricultura intensiva.

Donde menciona que los animales tienen instintos y necesidades biológicamente determinadas.

Todo esto los llevo a crear los principios y criterios en los protocolos welfare quality®

en los que debería basarse cualquier sistema de valoración del bienestar. La

valoración del bienestar animal debe tener en cuenta 4 aspectos:

1- ¿Se alimenta a los animales de forma correcta?

2- ¿Se aloja a los animales de forma adecuada?

3- ¿Es adecuado el estado sanitario de los animales?

4- ¿Refleja el comportamiento de los animales un estado emocional adecuado?

DISTINTOS TIPOS DE COMPORTAMIENTO.

El comportamiento animal incluye todas las maneras en que los animales interactúan con otros organismos y el medio físico.

El comportamiento innato está pre programado genéticamente y un organismo lo hereda de sus padres y un comportamiento aprendido no se hereda.

DEFINIR EL ESTRÉS Y SU RELACIÓN CON EL BIENESTAR ANIMAL.

El estrés es la situación en la que el animal, ante la agresión de un agente estresor, precisa llevar a cabo ajustes anormales o extremos en su fisiología o en su comportamiento.

En el caso de los perros, ellos presentan un comportamiento en donde se alteran o se ponen agresivos si estos se encuentran encerrados o en un lugar incomodo para ellos.

Cuando un animal presenta estrés, produce cambios fisiológicos, que son consecuencia de 2 mecanismos: Activación del SNA Simpático, produce cambios rápidos (aumenta frecuencia cardiaca) y en segundo lugar produce un Aumento de secreción de hormonas como glucocorticoides (cortisol /corticosterona) etc.

esto pasa en el caso de las vacas, cerdos, gallinas, etc.

Produciendo así cambios negativos en lo emocional y fisiológico.

También produce otros cambios, como lo son:

Disminución del consumo de alimento e inhibición del comportamiento reproductor.

En principio es una respuesta positiva, pero si la situación de amenaza persiste y la respuesta se mantiene durante tiempo, el efecto es negativo.

DISCUTIR LA INFLUENZA HUMANA SOBRE LA PRODUCCIÓN Y EL BIENESTAR ANIMAL.

El bienestar animal es un tema complejo con múltiples dimensiones científicas. Se trata más que nada de un asunto que suscita un interés creciente en la sociedad civil.

Al ver la necesidad de un buen crecimiento en la sociedad civil, se implementaron 4 estrategias:

1-Diseño de normas de bienestar animal

2-. Refuerzo de competencias y educación en las personas.

3-Comunicación con gobiernos, organizaciones y el público.

y 4- implementación de normas y políticas de bienestar animal.

Todo esto ayuda a que haya un buen trabajo en la zona en donde laboramos y una buena influencia como personas y profesionales veterinarios.